

autoactu.com

Ressources Humaines - 07/11/2023 - #Stellantis

Anne-Marie Baezner et Aurélie Jouve, toutes deux élues Femmes de l'Année 2023 par Wave

Par Florence Lagarde Directrice de la rédaction et Directrice de la publication

Vous êtes abonné



Pour la première fois, le jury des journalistes réuni par l'association Wave a choisi de récompenser un duo. Anne-Marie Baezner, directrice du Salon Automobile de Lyon et Aurélie Jouve, directrice du Salon Equip'Auto ont été élues "Femme de l'année 2023" pour l'organisation simultanée à Lyon de leurs deux événements. Elles se verront remettre leur prix ce soir 7 novembre aux Rencontres annuelles de Wave de la part de Anne Abboud, Femme de l'année 2022.

Dans une période où les salons automobile sont chahutés, Anne-Marie Baezner, directeur général Salon Automobile de Lyon (elle est aussi directeur général sites Auvergne Rhône Alpes du groupe du GL events) et Aurélie Jouve, directrice du Salon Equip'Auto ont trouvé des solutions pour faire vivre ces événements nécessaires à l'animation du secteur automobile. Luc Chatel, président de la PFA avait d'ailleurs fait le déplacement pour l'inauguration de l'événement.

Les journalistes (*) qui ont participé au jury 2023 réunit par l'association Wave qui décerne chaque année le prix de la Femme de l'année ont choisi de mettre à l'honneur leur réussite.

L'édition 2023 du salon de l'automobile a fait le plein côté constructeurs avec 50 marques automobile présentes (pour un total de 130 exposants) et côté visiteur avec une hausse de la fréquentation de 17% (par rapport à avril 2022). Entre le 28 septembre au 2 octobre, il a accueilli 76.174 visiteurs et permis de générer 1.900 commandes VN par les particuliers et un nombre de contacts qualifiés en hausse.

Ce salon a fait la démonstration qu'une exposition sur un format traditionnel pouvait encore avoir les faveurs du public et réunir parents et enfants autour du plaisir automobile. C'était amusant de voir les enfants se précipiter sur les voitures, dire "j'aime/j'aime pas" et demander à leur parent de les prendre en photo !

Le salon professionnel Equip'Auto qui s'est tenu dans le même parc d'exposition sur trois jours, du 28 au 30 septembre, a lui aussi fait état de chiffres encourageants. Il a réuni 605 exposants et marques, dont 50% étaient présents pour la première fois, et 25.500 professionnels. Les exposants avaient mis à l'honneur les marchés du pneumatique d'une part et des 2-3 roues motorisées d'autre part.

Trois forums et un cycle de conférences, ont également permis d'aborder un large éventail des sujets d'actualité qui impactent les acteurs de l'après-vente automobile et des services : distribution européenne, hydrogène, pièces de réemploi, déchets d'ateliers, maintenance des véhicules électriques, diagnostique à distance, formation, recrutement. [Des conférences à revoir en ligne.](#)

Equip'Auto a déjà annoncé la tenue de ses prochains événements avec une deuxième édition de la version itinérante "Equip'Auto on tour" sur trois dates (samedi 8 juin 2024 à Montpellier, samedi 29 juin 2024 à Reims, samedi 28 septembre 2024) et l'édition du cinquantenaire à Paris du 14 au 18 octobre 2025.

Avec cette élection de la "Femme de l'année" l'association Wave - Women and Vehicles in Europe - souhaite mettre en lumière une personnalité au parcours déjà solide et jouant un rôle majeur dans son entreprise.

Cette année, le jury s'est réuni le 11 octobre, chacun proposant une ou des candidates, argumentant et défendant ses idées, avant de procéder au vote. Deux tours seulement ont été nécessaires : le choix du duo Anne-Marie Baezner-Aurélie Jouve s'est rapidement imposé.

"J'associe à ce prix l'ensemble des marques et concessionnaires qui nous font confiance et portent haut et fort les couleurs de l'automobile, avec une pensée pour toutes les femmes qui, comme moi, ont trouvé ou trouveront leur place dans le développement de cette filière", a dit Anne-Marie Baezner.

"C'est une très belle reconnaissance et mise en lumière des événements qui animent notre marché de l'automobile. Nous avons la chance de travailler dans une filière extrêmement innovante et passionnante, qui doit relever de nombreux défis et dans laquelle la mixité prend pleinement tout son sens", a dit Aurélie Jouve.

La remise de prix a lieu ce mardi 7 novembre lors de la soirée annuelle de l'association Wave. Le prix sera remis par Anne Abboud, [Femme de l'Année 2022](#) alors qu'elle occupait le poste de directrice de Stellantis & You, Sales & Services, elle est aujourd'hui directrice du

commerce monde de la BU véhicules utilitaires de Stellantis.

Inscription de dernière minute pour la soirée toujours possible !

() : Le Jury de la Femme de l'année 2023 est composé de : Leslie Auzemery (Auto Infos), Julien Bonnet (BFMTV), Christophe Bourroux (RTL), Stéphanie Cansell (Be My Guest), Louis Daubin (Kilomètre Entreprise), , Adeline Després (Autoroute Infos), Victoire de Faultrier-Travers (L'Argus Pro), Géraldine Gaudy (L'Argus), Florence Lagarde (Autoactu), Agnès Lasbarrères (Auto Plus), Alexandra Legendre (Ligue de Défense des Conducteurs), Alexandre Lenoir (indépendant), Catherine Leroy (Journal de l'Automobile), Jean-Rémy Macchia (Ouest France), Perrine Martin (Radio Vinci Autoroutes), Justine Perou (Capital), Caroline Ridet (Ze Pros).*

Actualité suivante : Etats-Unis : Ford, Nissan et Stellantis inspirent peu confiance aux distributeurs →